

nada nuevo bajo el sol

sabemos que nada se crea ni se destruye.

todo lo que hoy existe, en esencia,
siempre ha existido.

no hay palabra que no se haya antes dicho;
sentimiento que no se haya sentido;
ni pensamiento que no se haya pensado.

si no hay nada realmente nuevo,
todo creador es en realidad un imitador.

entonces, la ilusión de lo nuevo, en realidad, es la mezcla de elementos que ya existen.

llamaremos nuevo aquello que nunca había entrado en nuestra percepción;
y hay tantas realidades como hay perspectivas.

la posibilidad de creación está entonces en las formas.
si bien no puedo crear nada totalmente nuevo,
sí puedo manifestar lo existente de una forma única;
pues han de haber infinitas formas para manifestar lo que ya existe.

pero aunque pensemos haber creado algo nuevo,
no hay nada nuevo bajo la luz del sol.